



# 湯本一中だより

NO. 3  
平成 30 年 5 月 9 日  
発行責任者  
小泉 俊夫

## 楽しかった修学旅行

3 年生は、4 月 25 日（水）～27 日（金）、大阪・京都方面の修学旅行に行ってきました。五感をフルに使って、体験し、考え多くのことを学びました。教室では味わえない知らない土地で初めての体験を通しての学びがたくさんありました。これは、今後の糧になることでしょう。



## 楽しかった遠足

2 年生は、4 月 25 日（水）、1 年生は 4 月 26 日（木）、アクアワールド茨城

県大洗水族館に遠足に行きました。どの学年も、ただ、魚を見たり、ショーを観覧するだけでなく、海の生き物に触れたり、バックヤードを見学するなど、水族館の裏側を含めて多面的に水族館を知ることができました。



## 体育祭に向けて

4 月の修学旅行・遠足を終え、湯本一中では体育祭（5 月 17 日（木））に向けて、盛り上がってきています。全体練習での気合の入り方、長縄の学級ごとの練習を見ていると、湯本一中のパワーを感じます。5 月 17 日にはぜひ、子どもたちの活躍をご覧ください。

